



SEREMI DE SALUD DESTACÓ LOS RESULTADOS DE LA VACUNACIÓN.

Llaman a proteger a recién nacidos del virus respiratorio sincicial

Por segundo año consecutivo en la Región de Tarapacá se aplica la inmunización en recién nacidos contra el Virus Respiratorio Sincicial, estrategia que permitió reducir a cero los fallecimientos de lactantes en el país y bajar las hospitalizaciones complejas por esta enfermedad.

Hasta el Hospital de Iquique llegó el seremi de Salud, David Valle, quien sostiene que las enfermedades respiratorias en menores de edad son una de las principales preocupaciones

de las autoridades y el personal de salud. “La estrategia del Niservimab, este anticuerpo monoclonal, es fundamental y vimos los buenos resultados el 2024. Es un trabajo importante para la red y la atención primaria también debe colaborar porque tenemos que buscar a los menores que nacieron de octubre del año pasado a la fecha y no han sido protegidos”.

La directora del Servicio de Salud Tarapacá, María Paz Iturriaga, llamó a los padres e insistió que los na-

cidos desde el mes de octubre hasta la fecha, deben concurrir a los Centros de Salud Familiar, Cesfam, para que reciban esta protección. “Esperamos que este año sea tan exitosa como el anterior en nuestra región y el país”.

La iniciativa beneficia a recién nacidos a partir del 1 de marzo del 2025, así como lactantes nacidos desde octubre de 2024 y al grupo de alto riesgo. Entre ellos, se consideran a los niños prematuros y con prematuridad extrema, nacidos desde el 1

2024

los recién nacidos de octubre de 2024 que no han sido protegidos deben concurrir.

de abril de 2024 y también a los que presentan alguna cardiopatía congénita o de alta complejidad y quienes están sometidos a circulación extracorpórea, estos últimos, nacidos desde el 30 de septiembre de 2023. ☺